



VILLANUEVA DE LA CAÑADA SE SUMA A “LA HORA DEL PLANETA” DE WWF

Nota de prensa

Vva. de la Cañada, 30 de marzo.- El Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada participó este sábado en la “Hora del Planeta 2009” apagando, de 20:30 a 21:30 horas, las luces de la Casa Consistorial, el antiguo Ayuntamiento y la fuente, ubicados en la plaza de España, así como de la fuente de la calle del Cristo. La iniciativa, bajo el lema “Apaga la luz. Enciende el Planeta”, fue promovida por WWF, una de las mayores organizaciones internacionales independientes dedicadas a la conservación de la naturaleza. Su objetivo es demostrar que la lucha contra el cambio climático es posible y llamar la atención sobre los efectos del calentamiento global.